

Fecha: 20-05-2025

Medio: El Insular

Supl. : El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Curaco de Vélez primer Centro Comunitario de Cuidados de Chiloé

Pág. : 10

Cm2: 440,5

VPE: \$ 277.984

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

No Definida

# En Curaco de Vélez inauguran el primer Centro Comunitario de Cuidados de Chiloé

Más de 100 asistentes se dieron cita en la emotiva ceremonia de inauguración del Centro Comunitario de Cuidados de Curaco de Vélez, el primero de estas características en la provincia y el segundo en la Región de Los Lagos. Este espacio forma parte del programa nacional Chile Cuida, impulsado por el Gobierno del Presidente Gabriel Boric y el Ministerio de Desarrollo Social y Familia.



Una de las beneficiarias, Bernardita García Muñoz, vecina y cuidadora de la comuna, compartió unas palabras sobre la importancia del centro como un lugar de encuentro y apoyo que ayuda a superar el aislamiento que muchas veces experimentan quienes cuidan a personas con dependencia.

La subsecretaria Gallegos reafirmó el compromiso del Ministerio y del Gobierno en fortalecer el Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados, enfatizando que estos centros son parte esencial de la política pública orientada a reconocer y apoyar el trabajo de las cuidadoras y cuidadores en todo Chile.

El momento culminante fue el corte de cinta y la develación de la placa que dio por inaugurado oficialmente el centro, siendo el segundo en la región y el primero en el archipiélago de Chiloé.

La jornada concluyó con un momento de convivencia y un recorrido por las nuevas instalaciones, donde autoridades, comunidad y usuarios pudieron conocer los espacios diseñados para promover el bienestar biopsicosocial y la participación ciudadana.

El Centro Comunitario de Cuidados de Curaco de Vélez representa un avance significativo en la construcción de redes de apoyo locales, con un enfoque inclusivo y de derechos, posicionándose como un referente en materia de políticas de cuidado para Chiloé y la Región de Los Lagos.

**L**a actividad contó con la presencia de autoridades nacionales y locales, entre ellas la subsecretaria de Servicios Sociales, Francisca Gallegos Jara; la alcaldesa de Curaco de Vélez, Javiera Yáñez Rebollo; el seremi de Desarrollo Social de la Región de Los Lagos, Enzo Jaramillo Hott; la seremi de Salud, Karin Solis; el delegado presidencial de Chiloé, Marcelo Malagueño; además de concejales y representantes de servicios públicos y comunidad.

Durante el acto, la alcaldesa Yáñez destacó el impacto que este centro tendrá en la comunidad, especialmente para las personas cuidadoras, en su mayoría mujeres mayores que brindan apoyo a sus familias. Resaltó también las gestiones municipales que permitieron concretar este hito comunal, señalando que el centro es un espacio vital para la formación, contención y bienestar de quienes realizan labores de cuidado.

**“Como comuna de Curaco de Vélez, estamos muy felices y orgullosos, primero, de nuestro tremendo equipo municipal, que se comprometió en sacar adelante este importante proyecto, el cual viene a complementar —o dar un broche de oro— a las políticas públicas de cuidado que tiene nuestra comuna”,** dijo.

Agregó que **“a pesar de la gran distancia geográfica que tenemos con otras comunas, hemos estado trabajando fuertemente y de forma responsable para que todas las políticas públicas lleguen a la gente, sobre todo a quienes más lo necesitan”**.

Y sumó que **“hoy pudimos ver, junto a la Subsecretaria, lo importantes que son los programas sociales que tiene el Ministerio aquí, en Curaco de Vélez. Estamos felices de habernos convertido en el primer Centro Comunitario de Cuidados del Archipiélago de Chiloé”**.